



Graduación de los alumnos de la Escuela de Enfermería en el Lienzo Norte. / DAVID CASTRO

USAL y Diputación «estudian» las necesidades futuras de Enfermería

«Estamos trabajando en ello», dijo Agustín González refiriéndose al posible traspaso de la Escuela a la Universidad de Salamanca durante el acto de graduación de la XIX promoción de enfermeros

• El Centro de Exposiciones y Congresos Lienzo Norte acogió ayer la graduación de los casi 40 alumnos, salidos de la XIX Promoción de la Escuela de Enfermería.

I. CAMARERO JIMÉNEZ / ÁVILA

«Estamos trabajando en ello», manifestó ayer el presidente de la Diputación, Agustín González, refiriéndose al posible traspaso de la Escuela de Enfermería -dependiente de la Fundación Santa Teresa y por tanto de la institución provincial- a la Universidad de Salamanca (USAL), de la que depende sólo for-

mativamente hablando. Por su parte el vicerrector de Docencia de la USAL, José Ángel Domínguez, añadía que: «Hemos tenido una reunión con el presidente de la Diputación y hemos creado un grupo de trabajo en el que vamos a estudiar cuáles son las necesidades para el futuro de la escuela», así, «entre la universidad y la Diputación plantearemos ese futuro trabajando en colaboración, tal y como venimos haciendo desde hace mucho tiempo pues es además una colaboración muy satisfactoria por ambas partes». La formación, alababa, «es excelente por parte de la Fundación Santa Teresa y por parte de la Diputación, y eso es lo que refrenda que este título sea por la Universidad de Salamanca».

Tanto González como Domínguez estaban invitados a la ceremonia de graduación de los nuevos titulados de la Escuela de Enfermería correspondiente a la XIX promoción, tal y como recordaba el primero poco antes de comenzar la entrega de diplomas.

Fue también el momento de hacer balance del camino andado hasta ahora y por eso el presidente de la Diputación recordó que hasta el momento «más de mil alumnos han logrado ya graduarse en las 29 promociones de la Escuela de Enfermería». De estos, ayer lo hacían 38 en el Centro de Congresos y Exposiciones Lienzo Norte de la capital abulense.

Fue «el acto solemne» de fin de curso de una escuela que tal y como

rememoraba el presidente de la Diputación «empezó siendo de ATS, luego de enfermería femenina y después mixta», una opción formativa de la que además destacó la buena salida que tiene al mundo laboral.

Algo, esto último en lo que coincidía plenamente el vicerrector precisamente por la excelente calidad de la enseñanza, de los profesionales y de la gran demanda que es reflejo de que la gente que estudia aquí se colocan bien, muestra de ello es que «prácticamente al año siguiente de terminar está la gente trabajando», aunque a veces no sea en España aseguró pues «hay mucha demanda de enfermeros sobre todo en Portugal e Inglaterra por su buena formación».